

岩手県立盛岡峰南高等支援学校

~生きがいある豊かな生活の実現~

入学式

4月6日(土)、令和6年度第27回目の入学式が行われ、新入生30名を迎えました。



式の様子



校長式辞

校長の式辞では、「新入生30名の皆さん、入学おめでとうございます。皆さんは9年間の義務教育を終え、 晴れて本校の生徒となりました。これから始まる高校生活への夢と期待で満ちあふれていることと思います。 入学にあたり皆さんに3つのことを期待します。一つ目は、高い志を持ち、何事にも積極的に挑戦してほしいということです。二つ目は、自他を大切にしてほしいことです。三つめは、良き仲間と出会い、良き友を得てほしいということです。」との話がありました。

PTA 会長からは、「学びに無駄なし。この学校での学びは就職のためだけのものではありません。これから社会で生きていくための学びです。3年間が実り多きものとなるようご祈念申し上げます。」と3年間の学びの大切さについてお話いただきました。

また、新入生を代表して 2 名の生徒が「私たちの夢」と題し、「ものづくりを頑張りたいです。特に花を使ったブーケを作りたいです。」「新しい友達をつくり、学校生活を楽しみたいです。」「運動部に入って、い



い記録を残したいです。」「苦手な勉強にも取り組みたいです。初めてのことにも挑戦できる力を身に付けたいです。」など、高校生活での目標や将来の夢について抱負を発表しました。生徒会長は「わからないことや不安なことがあれば私たちに聞いてください。共に盛岡峰南高等支援学校の一員として、充実した学校生活を送っていきましょう。」と歓迎の言葉を述べました。